
Immer weiter Impfen, Impfen, Impfen

 

Das Wort am Sonntag von Olaf Thomas Opelt 13.03.2022

 

1. Wieder ohne Vorgeplänkel voll rein ins Thema

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

wie ich schon immer meine, ist es unbedingt wichtig aus der Geschichte die Wahrheit 
herauszufiltern, denn nur mit dieser kann die Gegenwart bewältigt werden, um die Zukunft auf 
einen sauberen Weg zu bringen. 

Was aber ist das Corona Impfen mit dem dreckigen Weststoffen, die allerlei menschenverachtende 
kurzzeitige Nebenwirkungen haben, um von den Langzeitnebenwirkungen wie der Gentherapie, 
besser gesagt Eugenik, gar nicht zu reden.

 

Ich möchte heute nicht viel Gesummse um dieses Problem machen, denn Herr Gerd Reuther hat 
einen wirklich sehr tiefen Blick in die Impfgeschichte geworfen, um die Wahrheit von Segen und 
Fluch an das Licht vor die Augen der Menschen zu stellen. 

Es gibt von mir aus dazu nichts weiter zu sagen, als dass ich selbst erstaunt war, was ich doch alles 
nicht wusste, was aber wichtig ist, um sich eine eigene Meinung auf wahrheitlicher Grundlage 
bilden zu können. 

Es ist Herrn Reuther zu entschuldigen, dass wenn er einmal in der Geschichte gegraben hat, dann 
auch gleich ein paar altgriechische Begriffe wie Hormesis in den Ring wirft, was aber für einen 
selbstdenkenden Menschen kein Problem darstellen sollte, herauszubekommen, was ein solcher 
Begriff tatsächlich bedeutet. 

 

Der alte Paracelsius, der die Homöopathie wiederentdeckte, konnte dies nur, weil er sich dazu 
gehörendes Wissen angeschafft hatte und dadurch dem Siebten Sinn finden konnte, sprich mit 
seinem eigenen bioelektrischen Feld auf das erdumspannende elektromagnetische Feld, in dem das 
Wissen der Menschheit gespeichert ist, zugreifen konnte und das wahrscheinlich ebenso unbewusst 
wie manch anderer Erfinder.

Kleinste Mengen von Giften z. B. Schlangengiften, können richtig eingesetzt zur richtigen Zeit am 
richtigen Ort, heilend für den menschlichen Körper sein. Schlangengift aber ist eine biologische 
Sache und kein chemisches Produkt, also künstlich hergestellt. 

Was ist aber Aluminium; Aluluminium fest in der Erdrinde gebunden und nur durch das Können des
Menschen aus dieser herauszulösen, da dieses Metall ansonsten keinerlei Wert für den Erhalt der 
Natur besitzt. 

Jetzt hat man aber erfunden, dass das Aluminiumhydroxid wasserbindend ist und setzt es z. B. bei 
der Blutwäsche dafür ein. Dabei kam man zu der Erkenntnis, dass die Verwirrung der Menschen 
nach einer solchen Blutwäsche auf dieses Aluminiumhydroxid zurückzuführen ist, da dieser giftige 
Stoff die Gehirnzellenübergänge (Synapsen) blockieren und somit die Denkfähigkeit des Menschen 
behindert. Ein Problem, was augendienende Wissenschaftler sofort aufgegriffen haben, da das 
Aluminiumhydroxid dieselbe Wirkung wie Quecksilber hat, bei weitem aber preiswerter ist und 
dadurch den Profit bei der Zerstörung der menschlichen Denkfähigkeit erhöht. Außerdem ist dieses 
Gift für allerlei Entzündungen im Körper „gut“ und birgt daher für noch mehr Krankheit, denen die 
Menschen ausgesetzt werden müssen, um endlich über 7 Milliarden Menschen von der 
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Erdoberfläche zu tilgen. Dieses Ziel der selbsternannten Herren der Welt haben sie sich auf dem 
Georgia Guidestones eingeschlagen und somit seit 1980 der Öffentlichkeit zur Kenntnis gebracht, 
wenn denn die Öffentlichkeit Kenntnis nehmen möchte. 

Es ist aber nicht der einzige Dreck im Weststoff, dazu gehört auch Formaldehyd, ein klar 
krebserregender Stoff, der wie Aluminiumhydroxid in kleinsten Mengen jedoch nicht unbedingt 
schädlich ist. Da dieser Dreck aber über die Jahre sich im menschlichen Körper immer mehr 
anreichert, weil er über alle möglichen Dinge in diesen gelangt, sind die menschlichen Körper 
heutzutage letztendlich Giftbomben.

Krematorien mussten mit extra Filtern ausgestattet werden, um das Quecksilber aus 
amalgambelasteten Zähnen aus dem Abgas herauszubringen. Das muss man sich vorstellen, beim 
Verbrennen der Menschen braucht es extra Filter: In die Menschen wurde das Quecksilber über das 
Amalgam ohne Skrupel in Massen hineingepresst. Jede Grippeschutzimpfung hatte dieses 
Quecksilber in sich und ist nun mit Aluminiumhydroxid ausgewechselt worden. Zum Wohle der 
Menschheit? Nach der Wirkung, die ich oben gerade beschrieben habe, mit Sicherheit nicht!

 

Zurück zu Paracelsius und der Homöopathie, die soweit gehen kann, dass kleine Kügelchen, die 
nichts weiter in sich haben als Zucker durch die Vorstellungskraft des Menschen, heilende Wirkung 
haben. 

Ja, genauso ist das; der innere gedankliche Zustand des Menschen ist wichtig, denn das ist die sog. 
biologische Lösung, die vor allem zur Lösung des biologischen Konfliktes Krebs gebraucht wird, 
wenn es denn ein tatsächlicher biologischer Konflikt ist und nicht ein durch Schwermetalle (Gifte) 
hervorgerufener Entzündungsherd, der in der heutigen Schulmedizin ebenfalls als Krebs bezeichnet 
wird. solche Entzündungsherde sind z. B. die Verursacher der Multiple Sklerose, sie zwar nicht 
geheilt, aber zum Stillstand gebracht werden kann, in dem die Entzündungsherde beseitigt werden 
und zwar durch Ausführung der Schwermetalle (Gifte) aus dem Körper, wozu es viele 
Möglichkeiten biologischer Art gibt, wie z. B. Chlorella oder noch einfacher ein starker 
Knoblauchgenuss. Knoblauch, der aus dem Aberglauben heraus den Menschen vor Vampiren 
schützte, richtig und mit reinem Glauben gesehen, schon von alters her gegen Böses schützte. Eben 
Böses, wie Schwermetalle, die unversehens in den Körper gelangten. 

Auch hier kann man wieder erkennen, dass Denken hilft Aberglauben aufzuarbeiten und im reinen 
Glauben bleiben zu können. Reiner Glaube, der Teil der reinen Vernunft ist. 

 

Ein weiterer wichtiger Punkt, den Herr Reuther auftut ist die Kinderlähmung, auch Polio genannt, 
die für den plötzlichen Kindstod verantwortlich ist. Auch hier sollte man das Geschriebene von 
Herrn Reuther genauestens nachverfolgen, um zu erkennen, was es mit dieser Geisel der 
Menschheit auf sich hat. 

Eine weitere wichtige Frage wirft Herr Reuther auf: „Und warum brauchen Impfstoffe zwingend 
einen Cocktail obskurer Beistoffe und Partikel?“

Welch eine Gegenwehr soll der menschliche Körper gegen Aluminiumhydroxid und Formaldehyd 
aufbauen, die eigentlich gar nichts im Körper zu suchen haben? Und welch eine Gegenwehr braucht
es gegen den Corona Erreger, der in US Militärlaboren, wie in Fort Detrick und Forest Glen Annex, 
künstlich geschaffen wurde? Eine bösartige hinterhältige augendienende wissenschaftliche Leistung
in herzallerliebster Form haben da die Zionisten schaffen lassen. Und es braucht mehr solche 
Menschen wie Herrn Reuther, Frau Binder, Frau Bonath, Frau Henn und die vielen anderen, die sich
gegen diese Machenschaften offen stellen. Offen stellen ohne wissentlich in Opportunismus zu 
verfallen.

Wenn Herr Reuther für häufigere und schwerwiegendere Krankheiten wie Tuberkulose und 
Hirnhautentzündung auf fehlende Impfstoffe hinweist, dann habe ich ein Problem damit, dass ich 
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nach einem weiteren Einwurf auflösen will.

Der Einwurf, den Begriff Mikroben, den Herr Reuther benennt, der mir die ganze Zeit gefehlt hat 
und ich von Amino- und Nukleinsäureketten geschrieben habe, aus denen der Corona Erreger 
besteht, aus denen Bakterien bestehen, aus denen der Mensch besteht, aus denen alle Lebewesen 
bestehen und das im Zusammenhang mit Mineralien.

Schauen wir einmal nach was Mikroben sind.

Es sind kleinste mit den Augen nicht wahrzunehmende Lebewesen, wie Bakterien. Aber auch Pilze, 
insbesondere deren Sporen, gibt es in dieser winzigsten Form, die sich dann aus zig Millionen 
/Milliarden anderen Ketten zu Steinpilzen, zu Bäumen, zu Kühen und eben zum Menschen 
aufbauen. Zu diesen Kleinstlebewesen braucht es für ein Gerüst den Halm oder Skelette 
entsprechend Mineralien, genauso für Schalen und Haut.

Wenn die „gesundheitsinformation“ von Bakterien und Pilzen schreibt ist das richtig; falsch ist der 
Begriff Viren, denn was man als angebliche Viren festgestellt hat, sind in meiner einfachen 
unakademischen Ausführung nichts weiter als Teile abgestorbener Bakterien. Akademisch sollte 
man sich das von Herrn Dr. Lanka erklären lassen. 

Wenn die Seite „gesundheitsinformation“ davon spricht, dass es körpernützliche und 
körperschädliche Bakterien gibt, dann ist das richtig. Diese Seite führt aber dann wieder die 
chemische Keule an, also diese entsprechenden Antibiotika, mit denen man schädliche Bakterien 
bekämpfen sollte. 

Nun haben aber schädliche Bakterien, so auch der Corona Erreger, die unangenehme Eigenheit, in 
allerschnellster Art und Weise sich der chemischen Keule so anzupassen, dass diese unwirksam 
wird und das Leben nicht mehr schützen kann, im Gegenteil schädlich für das Leben wird, weil der 
Chemiecocktail im grunde genommen Gift für den Körper ist. 

Wie kann denn dann aber trotzdem geholfen werden?

Hier wiederum und das nach über einem Jahrzehnt Erfahrung meinerseits und noch längerer 
Erfahrung anderer Menschen, der Hinweis auf ein natürliches Antibiotika, also die biologische 
Lösung, die bei weitem preiswerter ist, als die chemische Keule, dabei für den Körper völlig 
ungiftig und eine Schranke, die von keinerlei Weiterentwicklung der schädlichen Bakterien 
überwunden werden kann. Es ist das kolloidale Silber. Mit einer Anwendung von zweimal 2cl pro 
Woche ist man gegen all den Dreck der schädlichen Mikroben geschützt und hat den Vorteil, dass 
die nützlichen Mikroben wie die Milchsäurebakterien keinerlei Schaden daran nehmen. Die Seite 
„gesundheitsinformation“ zeigt auf, dass gerade Milchsäurebakterien im Magen und Darm benötigt 
werden, um der Verdauung förderlich zu dienen.  Milchsäurebakterien, die aber auch gebraucht 
werden um Sauerkraut und Käse gesund reifen zu lassen. Was aber wird den Menschen heute noch 
an Milchsäurebakterien gegönnt? Eigentlich gar nichts mehr, denn Milch, Sahne oder anderes sind 
homogenisiert oder gar pasteurisiert. Diese weiße Brühe wird dann den Menschen als Frischmilch 
untergejubelt. Frischmilch mit abgetöteten Bakterien, die nicht mehr sauer werden kann, sondern 
durch die toten Bakterien dieselbe Wirkung bekommt wie totes Fleisch, das wenn nicht frisch 
verbraucht wird, mit Fäulnisbakterien, also schädlichen Mikroben versetzt ist. 

Nun gut, ich bin ein rotziger Querulant, den schon als Jugendlicher früh morgens ein halber Liter 
Milch frisch vom Euter der Kuh aus so manch durchzechter Nacht wieder zum Leben erwachen 
ließ. Noch heute trinke ich sehr gern und vor allem täglich meine Milch, frisch vom Bauern und 
achte darauf, dass sie nur leicht erwärmt wird, also nicht wärmer als 40 Grad Celsius wird, um die 
Milchsäurebakterien zu erhalten. Und siehe da, es bekommt mir trotz aller schädlichen Einflüsse, 
die unsere Umwelt derzeit in sich hat, sehr gut und lebenserhaltend. Und noch einen Vorteil hat es, 
dass ich mit Muttermilch und später mit Kuhmilch großgeworden bin, ich habe kein Milchpulver 
hinunterwürgen müssen und kann dadurch ohne jegliches Problem Laktose, also Milchzucker 
verdauen und brauche mir deswegen nicht auch noch die Leichen der abgetöteten Bakterien 
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anzutun, mit denen vorher der Milchzucker aufgespalten wurde, um laktosefreie Produkte zu 
erhalten, diese Leichen aber in den Produkten verbleiben.  Deswegen kann ich auch noch die 
wirklich schmackhafte Salami genießen, die genau wie Sauerkraut zum Reifen Milchsäurebakterien
bedarf. So ist dann auch der nächsten Krankheit vorgebeugt, der Gicht, denn ein so 
gesunderhaltener Körper ist durchaus in der Lage, die Ursache der Gicht, die Harnsäure aus dem 
Körper auszuleiten, wobei noch dazu ein gut gebrautes Bier, wie das von mir bevorzugte „Stern 
spezial“ aus Plauen behilflich ist. 

 

Jetzt aber genug mit meinem unakademischen Geschwafel!

 

Meine Bitte verbleibt also, die Ausarbeitung von Herrn Reuther mit größter Aufmerksamkeit zu sich
zu nehmen, um aus der Geschichte des Impfens die Wahrheit für die heutige Zeit entnehmen zu 
können. 

 

Bevor ich jetzt hier den ersten Teil vom heutigen Sonntagswort beende, möchte ich noch einmal 
kurz auf die Ausarbeitung von Frau Binder zurück kommen. Auch Frau Binder nutzt altgriechische 
Begriffe, die sie aber gleich selbst ins Deutsche umsetzt. Die Apokalypse, also apokálypsis, die 
Enthüllung. Enthüllung von Lug und Trug bedeutet aber so viel wie Aufklärung; die Aufklärung 
bedeutet aber wiederum nicht, das Aufzeigen von Bessermachen. Frau Binder versucht zumindest 
aufzuzeigen und schreibt: „Dass die Geschichte um Corona so umgesetzt werden konnte, wie wir es
aktuell erleben, ist das Ergebnis zweier Voraussetzungen: der Übermacht des Staates und einer 
Gesellschaft, die sich ausreichend klein macht und nun nicht einmal zu sich selbst steht.“

Wer ist der Staat in einer Demokratie/Volksherrschaft? Es ist der einzelne Mensch in seiner 
Gesamtheit der Staatsangehörigen. Wer ist die Gesellschaft, die sich ausreichend klein macht? Es 
sind die Menschen in ihrer Gesamtheit der Bewohner des Bundesgebietes, derer das deutsche 
Staatsvolk noch ein Teil ist. 

Das deutsche Volk, das sich ausreichend klein macht, obwohl es die Übermacht des Staates 
darstellen soll? Hier ist das Problem, dass Frau Binder zwar nicht die Unwahrheit sagt, aber ihr 
ohne Zweifel hohes Wissen, nicht für die ganze Bandbreite des Problems reicht. So ist zwar Frau 
Binder bereits am gut denken, reden und handeln, würde aber in Zusammenarbeit mit anderen, die 
im staatsrechtlichen Wissen besser bewandert sind, zu sehr gutem denken, reden und handeln 
kommen. Es ist ohne Zweifel wichtig, den Lug und Trug der selbsternannten Herren bloßzustellen, 
zu enthüllen, aufzuklären, was aber letztendlich nicht reicht, wenn nicht die Möglichkeit zur 
Besserung aufgezeigt wird. Deswegen kastriert das Tun der Herren des deutschen Volkes nicht 
unsere Verfassung, sondern sie unterdrückt eine solche, spricht also deswegen den Deutschen das 
gegebene Recht über sich selbst zu verfügen ab. Ja, ich schreibe hier Recht und nicht Naturrecht 
wie Frau Binder, denn das Naturrecht ist das Recht des Stärkeren. Das Recht der Menschen in einer 
Volksherrschaft aber ist das vernunftbegrenzte Recht, sprich, das Leben der Gesellschaft, in der 
Gesetz beruht und zwar auf der Grundlage einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft 
gesetzten Verfassung.  

 

 

2. Der Irrsinn gegen das Leben

 

Die Charta der Vereinten Nationen regelt das Zusammenleben der Völkergemeinschaft unserer 
Erde. Dazu kommt diese Gemeinschaft regelmäßig zu Vollversammlungen zusammen. Diese hat am
2.3.2022 eine Resolution gegen die Russische Föderation verabschiedet, weil diese militärisch in 
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das Gebiet der Ukraine eingerückt ist. Schaut man mit klarem Bewusstsein und vor allem mit 
Gewissen, das der Wahrheit verpflichtet ist, auf die Sache, dann wird klar zu erkennen, dass das 
russische Volk nichts weiter als das Recht der Selbstverteidigung aus dem Art. 51 der UN Charta in 
Anspruch nimmt. Darüber werde ich weiter unten noch einmal etwas genauer ausführen.

Warum haben 141 Staaten gegen das Selbstverteidigungsrecht der Russen gestimmt? Ganz einfach 
aus dem Grund heraus, da diese Staaten nach wie vor vom USI so beherrscht werden 
(Korruption/Erpressung), dass deren Regierungen sich gemüßigt gefühlt haben, der Aufforderung, 
die auf die Macht des Geldes gestellt ist, gefolgt sind. allein fünf Staaten, darunter Russland selbst, 
haben dagegen gestimmt. Staaten, die selbst stark bedrängt sind, deren Völkern es also genauso 
ergeht wie dem Russischen. Fragt man sich, ob es allen anderen Völkern besser geht und diese nicht
von den US Imperialisten bedrängt werden, dann kann man klar sagen, dass dies nicht der Fall ist, 
dass alle Völker der Welt  von den selbsternannten Herren der Welt bedrängt werden, um sie ihrer 
Einen-Welt-Regierung zu unterwerfen. 

Viele Völker aber werden von ihren Regierungen beherrscht, es werden ihnen also das Recht auf 
Selbstbestimmung von ihren eigenen Regierungen genommen, weil sich diese über Korruption und 
Erpressung von den Herren abhängig gemacht haben. 

Es gibt aber auch viele Regierungen, die tatsächlich für das eigene Volk arbeiten und sich nicht 
erpressen lassen. So z. B. Venezuela. Venezuela hat aber an dieser Abstimmung nicht teilnehmen 
können, weil es von den US Imperialisten so bedrängt worden ist, dass es den Mitgliedsbeitrag an 
die Vereinten Nationen nicht mehr leisten konnte. 

Wiederum andere Staaten haben sich über ihre Regierungen der Abstimmung enthalten. Der 
bekannteste Staat dabei ist die Volksrepublik China. Warum hat sich die VR China enthalten?

 

Darauf möchte ich ein klein wenig näher eingehen. 

Schauen wir auf das Datum der Abstimmung der Resolution; diese war am 2.3.22; am 4.3.22, also 
zwei Tage später begannen die Spiele der Paralympics in Beijing. Schon zu den Olympischen 
Spielen wurde Druck auf die VR China ausgeübt und die Mächte des Westens haben versucht die 
Spiele zu behindern, vor allem weil es gegen das „böse“ Russland ging. So konnte schon zu diesen 
Spielen die Russische Mannschaft nicht unter ihrer Staatsflagge auftreten, wurden also gedemütigt. 
Zu den Paralympics wurde es noch ärger, da der Einsatz des russischen Militärs in der Ukraine 
bereits lief. Deshalb wurde die russische und die weißrussische Mannschaft komplett von den 
Spielen ausgeschlossen. Wenn also die VR China aufrichtig gegen die von den USA eingelegte 
Resolution gestimmt hätte, wäre mit Sicherheit dafür gesorgt worden, dass die Paralympics nicht 
stattgefunden hätten. Dass das ein Schaden für die Weltgemeinschaft gewesen wäre, ist den 
selbsternannten Herren der Welt völlig egal. Die Herren, die über die Macht des Geldes, ihre 
Herrschaft aufrechterhalten und vor allem die deutschen Vasallen dafür nutzen, um der 
Weltgemeinschaft die Geisel aufzudrücken. 

 

Wie ist nun das Verhältnis zwischen der VR China und Russland?

 

Schauen wir doch einmal in den „Spiegel“ vom 4.3.22 und schauen was dieser schreibt bzw. 
schreiben lässt.

Der klare Hochmut schlägt einem entgegen, so z. B. die Frage, ob die VR China eine Führungsrolle 
zusammen mit Russland in der Welt anstrebt, oder aber, ob China in seiner Stärke Russland für so 
etwas benutzt, weil es ja Russland inzwischen in die Tasche gesteckt hätte.

Solche augendienenden Schreiberlinge können den Unterschied zwischen der VR China und den 
vom USI beherrschten USA nicht unterscheiden. Oder verdrehen sie die Dinge einfach nur? So 
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waren also die Spiele in Beijing begonnen worden und die VR China hat doch durchblicken lassen, 
dass sie Russland nicht in die Tasche gesteckt hat, sondern mit diesem auf Augenhöhe zum 
gegenseitigen Vorteil auch weiterhin zusammenarbeiten wird, wie es der chinesische Außenminister
am selben Tag zu einer Pressekonferenz bekannt gab. Und siehe da, da gibt es einen 
Main“streamer“, der über soviel Boshaftigkeit die UN Charta zu erfüllen, geifert, wie es kein 
Höllenhund besser machen könnte. 

Ja und der chinesische Außenminister nennt die Beziehung zu Russland eine der wichtigsten der 
Welt, die für Frieden und Stabilität sorgt, denn man dürfe kein Öl in das Feuer gießen. Und der 
Mainstreamer gurgelt vor Empörung, da es ja den Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine gäbe. 

Was macht aber das russische Volk in der Ukraine?

Es verteidigt sich selbst und damit die Völkergemeinschaft der Welt gegen biologische 
Kriegswaffen, die der USI in ukrainischen Laboren austüfteln lässt. Gegen den Völkermord, der 
von fanatischen Faschisten gegen die Menschen in der Ukraine verübt wird, gegen spinnigen Pläne 
eines Spaßmachers mit Atomwaffen spielen zu wollen. Diese Verteidigung nennt dann der Westen 
Angriffskrieg. Aber ist Angriffskrieg nicht etwas anderes? Wird ein solcher Krieg nicht wegen des 
eigenen Nutzens eröffnet und das mit falschen Anschuldigungen? War das damals nicht im Irak so, 
war das nicht in Afghanistan so, war es nicht in Libyen so und nach dem zweiten Weltkrieg zum 
ersten Mal wieder auf europäischen Boden gegenüber Jugoslawien so? Davon aber hört man im 
Mainstream nichts, im Gegenteil, man spielt das eigene Tun auf Höhen, dass es der Moral schlecht 
dabei wird. 

 

Zu was braucht es den ganzen Spuk? Warum durfte das Kiewer Regime Minsk 2 nicht erfüllen?

Schauen wir zuerst auf die Auswirkungen des ganzen Spuks.

Bereits vor dem Eingriff Russlands in der Ukraine, haben die Spekulanten am Gashahn gespielt, um
die Preise in die Höhe treiben zu können. Man bestellte einfach kein Gas mehr und schob dann die 
ausfallenden Lieferungen auf Russland und wollte diesem damit Erpressung mit der 
Energiesicherheit vorwerfen. Noch etwas schlimmer trieben es die Spekulanten, sie haben aus den 
deutschen Gasspeichern über Jamal rückwärts in die Ukraine Gas gepumpt und somit die Lager 
geleert, dass sie die Gaspreissteigerung um das zehnfache auf die Russen schieben konnten.

 

 

 

Eine Erpressung über Energielieferungen gab es weder seitens der Sowjetunion noch seitens der 
Russischen Föderation, so schlimm es auch um die Beziehungen mit dem Westen stand. Vor kurzem
erst hat Russland gedroht den Gasexport über Nordstream 1 einzustellen, dass aber weniger als 
politischen Druck, sondern als Reaktion auf die Sanktionen/den Wirtschaftskrieg des Westens. 
Denn, wenn Russland aus dem Zahlungssystem des Westens ausgeschlossen ist, wird es keinerlei 
Bezahlung für irgendwelche Lieferungen mehr empfangen können und warum sollte Russland 
solchen Partnern Gas und vieles andere schenken? Dazu gibt es weiß Gott keinen Anlass!

 

Am 8.3.2022 schreibt RT deutsch (unter Adressen am Ende zu finden), dass das Weiße Haus China 
drohen würde wegen seiner freundlichen Haltung zu Russland. Es gäbe Vergeltungsaktionen, wenn 
sich die VR China nicht an die verhängten Sanktionen des USI gegen Russland halten würde. 

Mein lieber Herr Gesangsverein, warum sich diese Imperialisten in der letzten Zeit immer wieder 
selbst ins Knie schießen, ist mir unbegreiflich. Sind sie einfach nur schmerzpervers? Vergeltung 
gegen China? 

https://www.spiegel.de/wirtschaft/service/gaspreis-explosion-so-trotzen-sie-den-erdgas-spekulanten-in-drei-schritten-a-1244176c-e14b-4f55-9822-baffc65d1b44
https://www.boersen-zeitung.de/kapitalmaerkte/gas-aus-deutschland-wird-in-die-ukraine-verkauft-99f22b70-67e6-11ec-b124-75e585f93ac9
https://home.1und1.de/magazine/politik/russland-krieg-ukraine/schulterschluss-russland-isoliert-china-xi-haelt-putin-36668646
http://german.china.org.cn/txt/2022-03/07/content_78092324.htm


 

Da RT deutsch von der BRiD zensiert wurde, werde ich am Ende Adressen einstellen, die RT 
deutsch den Deutschen zur Verfügung stellt, um weiter Wahrheit erfahren zu können. 

 

Und was war mit anderen Staaten, die sich aus der Abstimmung zwecks der Resolution gegen 
Russland enthalten haben? Da ist z. B. Bangladesch, das von dem „starken“ US Partner Litauen 
keine dreckigen Westimpfstoffe mehr bekommt. Kann das Volk Bangladesch nicht froh darüber 
sein? 

Da kamen Abgeordnete des USI in die Wohnstube des pakistanischen Volkes nach Islamabad und 
vollbrachten es tatsächlich, dass sich der Hausherr verbat ihn wie einen Sklaven zu behandeln. Zeigt
diese Behandlung wegen der Enthaltung bei der Abstimmung gegen Russland nicht auf, wie andere 
Korrumpierte und Erpressbare behandelt werden? 

Inzwischen hat der USI entschieden, dass die USA kein Öl und Gas mehr aus Russland importiert. 
Aber was macht die USA ohne russisches Öl mit seiner hohen Qualität? Eine Qualität, die in den 
USA nur sehr selten gefördert wird, aber notwendig ist? Nun gut, da wären ja noch die riesigen 
Ölfelder vor und auf Haiti. Diese aber sind noch nicht erschlossen, die hält sich der USI in Reserve 
und das Volk von Haiti , dem dieses öl eigentlich gehört, hat die Finger davon zu lassen und wird 
daher in solch erbärmlichen Zustand gehalten, dass es ihm nicht möglich ist, auch nur daran zu 
denken sein Öl selbst zu fördern. 

Wo gibt es noch gutes Öl? Ach ja, in Venezuela und im Iran.

Und siehe da, der USI ist sich nicht zu blöd nach Caracas zu fahren, um dort Gespräche zu führen. 
Gespräche, wie sie das Kiewer Regime mit Moskau führt, ohne jeglichen Willen auf den anderen 
einzugehen und nur zu seinem eigenen Nutzen zu verhandeln?

Da wird es wohl nichts werden mit der Einstellung des militärischen Einsatzes, da wird es wohl 
nichts werden mit dem Öl aus Venezuela, obwohl dessen Volk die Erlöse aus dem Öl mehr als 
dringend braucht. Genauso dringend wie das Vermögen (Gold), das noch immer von Großbritannien
beschlagnahmt bleibt.  

Und was ist mit dem Iran? Wie will der USI dort an das Öl kommen?

Sollte er vielleicht doch wieder in ihre Atomverträge einsteigen?

Wohl eher unglaubhaft, dafür aber sind die vom neuen Reich/EU schon seit einiger Zeit wieder im 
Iran vorstellig. So richtig hat es aber auch bei diesen Halunken noch nicht geklappt, da sie ja als 
Vorstufe der Einen-Welt-Regierung in Europa dem USI unterstehen. Deshalb ist es umso 
erstaunlicher, dass der neue Kanzler Scholz sich gegen den Lieferstopp von Öl und Gas aus 
Russland stellt. Bekommt er etwa auch schon Schwanzfedern wie der Urvogel vor den Bewohnern 
des Bundesgebietes, wenn diese erst in kalten Buden hocken?

Ja, es braucht erst die unmittelbare Auswirkung, bis der Michel wach wird, die ja nun bei den 
Corona Maßnahmen vielerorts zum Stoppen kommen.

Da wurde doch der Impfpass in Frankreich ausgesetzt, wobei aber auf der Seite des 
„Solidaritäts“ministerium zu erfahren ist, dass das schon wieder in Ordnung komme, wenn nur erst 
einmal wieder Luft ist und die Macrone im April die Wahl gewonnen hat, um im Elyseepalast 
hocken bleiben zu können. 

Da haben doch die Österreicher die Impfpflicht ausgesetzt, da aber ausgesetzt nicht aufgehoben ist, 
kann man dort auf der Seite des Sozialministeriums lesen (Vorsicht durch ständige Änderung 
unmittelbar über Suchmaschine versuchen), dass es die Pflicht im Herbst wieder geben wird und 
dann die Strafen angezogen werden.

Und was ist in der BRiD?

https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Coronavirus---Aktuelle-Ma%C3%9Fnahmen.html
https://actu-fr.translate.goog/societe/coronavirus/covid-19-votre-pass-vaccinal-est-desactive-voici-comment-le-remettre-en-service_48907993.html?_x_tr_sl=fr&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=sc
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https://www.stern.de/politik/ausland/iran--venezuela--katar--diese-laender-koennten-demnaechst-oel-und-gas-in-den-westen-liefern-31684870.html
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Da dürfen die Ungeimpften inzwischen auch wieder in den Handel und Essengehen, wenn sie einen 
Test vorlegen. Aber nicht zu früh gefreut. Denn auch in der BRiD bleibt die Impfpflicht nur 
ausgesetzt, denn wer soll denn, wenn nicht der Pöbel, für die Umsätze, den Profit der 
Pharmaindustrie durch Stoffverbrauch aufkommen?

Acht Dosen für jeden im neuen Reich/EU bis 2023 sind bereits verplant. Diesen Profit werden sich 
die selbsternannten Herren mit Sicherheit nicht freiwillig nehmen lassen. 

 

 

 

 

Wollen wir doch noch einmal in das Völkerrecht zwecks der Selbstverteidigung des russischen 
Volkes in der Ukraine schauen. In den vergangenen Sonntagswörtern hatte ich bereits ausgeführt, 
dass der 2+4 Vertrag (Abschließende Regelung in Bezug auf Deutschland) wegen unheilbarer 
Widersprüche nicht in Kraft treten konnte. Daraufhin die Pariser Charta von 1990 das gleiche 
Schicksal erfuhr.

Verträge, die aber verbindlich in Kraft getreten sind, ist 

das Dayton Abkommen (Friedensvertrag für Bosnien Herzegowina von 1994; insbesondere des Art.
4 des Anhang 1B) 

Die Nato-Russland Grundakte aus dem Jahr 1997

Sowie die OSZE Verträge von Istanbul aus dem Jahr 1999 und die ebensolchen von Astana aus dem
Jahr 2010.

Diese wurden durch die US Imperialisten und deren Verbündete gebrochen. Schauen wir noch 
einmal etwas weiter zurück in die Geschichte. 

1966 wurden die beiden Menschenrechts pakte von den Vereinten Nationen erarbeitet und traten 
dann durch entsprechend festgesetzte Ratifizierungen 1976 für die gesamten Vereinten Nationen 
verbindlich in Kraft. Für die BRD und die DDR traten sie bereits im Jahr 1973 im Zuge des 
Grundlagenvertrages in Kraft. 

 

Jetzt zu dem Eigentlichen.

Im Zuge der beiden Menschenrechtspakte kam es zu der Resolution 2625  

Erklärung über Grundsätze des Völkerrechts betreffend freundschaftliche Beziehungen und 
Zusammenarbeit zwischen den Staaten im Einklang mit der Charta der Vereinten Nationen vom 
24.10.1970

 

Hier lohnt es sich noch einmal hineinzuschauen, um zu begreifen, dass die Russische Föderation im
Gegensatz zu der Behauptung des Westens keinen Völkerrechtsbruch mit ihrem Einsatz in der 
Ukraine begeht.

Ich hatte bereits geschrieben, dass ein dreifacher Bruch von internationalem Recht, mit denen drei 
Putsche auf dem Gebiet des ehemaligen russischen Reiches vom Westen in die inneren 
Angelegenheiten des russischen Volkes eingegriffen wurde. 

Nun gut, internationales recht ist nicht automatisch verbindliches Völkerrecht, so der Putsch von 
Lenin, der durch den Westen mit seiner Geldmacht angetrieben wurde.

Die anderen beiden Putsche aber waren sehr wohl bereits durch verbindliches Völkerrecht 
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völkerrechtswidrige Eingriffe in das Selbstbestimmungsrecht des sowjetischen bzw. russischen 
Volkes. Denn 1991 wurde mit dem Putsch gegen Gorbatschow der Zerfall der Sowjetunion 
endgültig eingeleitet. Der Zerfall, der von Lenin mit der Zergliederung des russischen reiches in 
Sowjetrepubliken vorbereitet wurde.

 

Es hat 70 Jahre gedauert bis der fast 3000 Jahre alte neu angepasste Plan sein Ziel erreicht hatte. 

2014 wurde mit einem erneuten Putsch in Kiew der endgültige Abfall der Ukraine von Russland  
durch den Westen provoziert und trotz größtmöglicher Anstrengung der Moskauer Regierung auf 
Grundlage des verbindlichen Völkerrechts, diese Völkerrechtswidrigkeit aufzuarbeiten, siehe das 
Minsker Abkommen, das im sog. Normandie Format entstand, wurden diese Bemühungen durch 
das Kiewer Regime, angetrieben durch den Westen, zunichte gemacht und der Völkermord an der 
russischstämmigen Bevölkerung (vor allem in der Ostukraine) zelebriert. 

Weitere wichtige Völkerrechtsbrüche, die die Moskauer Regierung unterstützt vom Volk der 
Russischen Föderation dazu brachte, das Minsk 2 Abkommen ebenfalls als gescheitert zu erkennen, 
sind die US Militärlabore, die in der Ukraine vom USI eingerichtet wurden, und in 
Freifeldversuchen bereits Tod und Verderben auf die Menschen gebracht haben. Es wurde 
Kriegstreiberei mit biologischen Mitteln in Manöverart betrieben. Der letztendliche Ausschlag für 
die Moskauer Regierung militärisch in der Ukraine einzugreifen, war das Auftreten des 
Spaßmachers Selenski bei der Münchner Sicherheitskonferenz vom 19.2.2022.dort sprach er klipp 
und klar davon, sich von dem Budapester Memorandum aus dem Jahr 1994 zu lösen, mit der sich 
die Ukraine verpflichtet hatte, die Hände von Atomwaffen zu lassen. 

Selenski drohte sogar sich mit einer schmutzigen Bombe gegen die friedliebende Welt zu „wehren“ 
und der Westen schritt genauso wenig dagegen ein, wie einst gegen Hitler als er sich die Tschechei 
unterwarf.  

 

Jetzt schauen wir doch endlich einmal in die Resolution von 1970. 

Dort steht unter dem Punkt -Grundsätze-: 
„Die Gründung eines souveränen und unabhängigen Staates, die freie Assoziation mit einem unabhängigen Staat, die 
freie Eingliederung in einen solchen Staat oder der Eintritt in einen anderen, durch ein Volk frei bestimmten politischen 
Status sind Möglichkeiten der Verwirklichung des Selbstbestimmungsrechts durch das betreffende Volk.“
 

Verwirrend, wenn man sich nicht ausgiebig damit beschäftigt und von anderem Völkerrecht bzw. 
von der Geschichte Russlands nicht allzu viel weiß, was einen Normalbürger nicht anzulasten ist. 
Solche Leut aber wie Baerbock, Blinken und anderen, die dazu noch riesige Stäbe haben, um im 
Völkerrecht forschen zu können, muss schon der unbedingte Vorsatz reiten, dass sie diese 
Bestimmungen nicht sehen. 

1917 gab es das souveräne russische Zarenreich mit einer tausendjährigen Geschichte, die im 
heutigen Kiewer Gebiet begann

Dieses Zarenreich wurde von Lenin im Auftrag zerstört, woraus die Sowjetunion entstand, der vom 
USI über den kalten Krieg wirtschaftlich der Garaus gemacht wurde, und letztendlich mit dem 
Putsch von 1991 der Eingriff in die inneren Angelegenheiten des sowjetischen Volkes 
vorgenommen wurde. 

Inwieweit das russische Volk frei bestimmt hat, aus dem russischen Zarenreich in die Sowjetunion 
überzugehen, mag hier dahingestellt sein, da es das verbindliche Selbstbestimmungsrecht der 
Völker aus den zwei Menschenrechtspakten noch nicht gab. Wichtig aber ist dabei, dass die Ukraine
zu einer selbstständigen Sowjetrepublik gemacht wurde, der es nach dem Putsch möglich wurde 
sich aus dem Verbund der Sowjetunion zu lösen. Wichtig ist ebenfalls, dass 2014 die erste 
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Regierung nach dem Maidanputsch sich selbst eingesetzt hat und danach das 
Selbstbestimmungsrecht des sog. ukrainischen Volkes nicht mehr geachtet wurde. Das ukrainische 
Volk, zu dem viele andere Menschen gehören, die eine anderen völkischen Hintergrund haben, so z.
B. nicht zuletzt Litauer, Polen, Ungarn, Bulgaren, Rumänen und viele weitere, von den eigentlichen
Russen gar nicht zu sprechen. All diesen und nicht nur den Russen, wurden von fanatischen Kräften
des Kiewer Regimes ihre Rechte abgesprochen, ihre entsprechende Volkszugehörigkeit in der 
Ukraine weiterzuleben, was z. B. bedeutet, dass es nur noch die ukrainische Sprache in allen 
Schulen, Verwaltungen usw. gab. 

Verfassungsänderungen wurden nicht mehr vom Volk getätigt, um die Vorgaben des Westens 
durchzudrücken. Die Wirtschaft wurde geplündert, das Volk enteignet und alles mit einer 
Propaganda, die bösartiger nicht sein konnte. 

 

Schauen wir dazu ebenfalls in die Resolution 2625.

„Im Einklang mit den Zielen und Grundsätzen der Vereinten Nationen haben die Staaten die Pflicht,
jede Propaganda für Angriffskriege zu unterlassen.“

Der kalte Krieg, der 1990 nicht mit der rechtsungültigen Pariser Charta (siehe 2+4 
Vertrag/unheilbare Widersprüche)  beendet werden konnte, ist in seiner wirtschaftlichen und 
finanziellen Art ein genau solcher Angriffskrieg gegen die Welt, die sich nicht der Einen-Welt-
Regierung der US Imperialisten unterwerfen will. Ein Angriffskrieg, der bis heute fortgeführt wird 
und sich inzwischen mit dem Covid 19 Mikroben, als biologischer Krieg, auf die ganze Menschheit 
ausgedehnt hat. 

 

Umso mehr sind solche Völker wie das Russische nach Art. 51 der UN Charta berechtigt, die 
Selbstverteidigung gegen einen solchen Angriffskrieg aufzunehmen. Die Selbstverteidigung, die 
man derzeit auf dem Gebiet der Ukraine beobachten kann, die aber vom Westen mit entsprechender 
Propaganda verleumdet wird. 

Jetzt gehen wir noch zu einem anderen Ausschnitt aus der Resol. 2625, in der folgend zu lesen ist: 
„Das Gebiet einer Kolonie oder eines anderen Hoheitsgebiets ohne Selbstregierung hat nach der 
Charta einen vom Hoheitsgebiet des Staates, von dem es verwaltet wird, gesonderten und 
unterschiedlichen Status; dieser gesonderte
und unterschiedliche Status nach der Charta bleibt so lange bestehen, bis das Volk der Kolonie 
oder des Hoheitsgebiets ohne Selbstregierung sein Recht auf Selbstbestimmung im Einklang mit der
Charta und insbesondere mit ihren Zielen und Grundsätzen ausgeübt hat.“

 

Da haben wir es, bis 1990 war der Restkörper des deutschen Staates über die Haager 
Landkriegsordnung von vier Besatzungsmächten beherrscht. Das hat sich 1990, in dem sich die 
wichtigen Männer einig waren, wie zu verfahren war, geändert. Die Sowjetunion wurde aufgrund 
ihrer Schwäche aus ihren Rechten und Verantwortlichkeiten gegenüber Berlin und Deutschland als 
Ganzes ohne vertragliche Regelung gedrängt. Die drei Westmächte hingegen verblieben in ihren 
Rechten und Verantwortlichkeiten, wobei sie aber unter der Hauptsiegermacht der USA standen. 
Die USA wiederum ist von Imperialisten (heimatlose Zionisten) seit 1913 über die FED, das Geld, 
beherrscht. Dadurch wird zwar nach wie vor das Besatzungsrecht aus dem „Übereinkommen zur 
Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“ angewandt, das aber wiederum nicht auf 
Grundlage der Haager Landkriegsordnung beruht, da dessen Art. 43 nicht mehr angewandt wird. 
nicht mehr angewandt, in dem gültiges deutsches Recht und Gesetz in immer größerem Maß mit 
willkürlichen Regeln ersetzt wird, was wiederum dem verbindlichen Völkerrecht widerspricht. 
Denn die Selbstbestimmung des deutschen Volkes beruht  wegen des erstunken und erlogenen 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-130501-1.pdf


verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes , der in der Präambel des GG steht,  nicht auf 
der Grundlage der Charta der Vereinten Nationen, sondern ist klar, zumindest für den, der es 
erkennen will, den Vorgaben der Herren des deutschen Volkes unterworfen. Dadurch kann das 
deutsche Volk genauso wie das russische den Art. 51 der UN Charta für sich in Anspruch nehmen, 
das Recht auf Selbstverteidigung. Wobei es das deutsche Volk einfacher hat, denn die 
Selbstverteidigung des deutschen Volkes wird allein mit der Inanspruchnahme der Rechte aus den 
zwei Menschenrechtspakten so stark unterstützt, dass es endlich eine tatsächliche 
Selbstbestimmung/Souveränität geben könnte, die dem Art. 2 der UN Charta gerecht wäre. 

 

Lt. der Resolution 2625 ist Propaganda für den Angriffskrieg verboten!

Frau Susan Bonath zeigt in ihrem Artikel, der bei „Rubikon“ veröffentlicht ist, klar auf, welch eine 
Boshaftigkeit die Propaganda der Verwaltung der BRiD in sich hat. 

Frau Bonath, schon oft von mir zu Recht hoch gelobt, vor allem, weil sie die Falschheit des 
Zahlenwirrwarrs im Corona Irrsinn immer wieder ans Licht geholt hat.

Leider aber führt keiner darüber aus, dass alltäglich ca. 850 Menschen an Demenz sterben, dass 
alltäglich ca. 530 Menschen an Krebs sterben. Die Demenz ist gespritzt und gegen den Krebs gibt 
es keine Impfung, sondern nur die mit brutalem Profit endende chemische Keule, anstatt einer 
biologischen Lösung. Wohlgemerkt, Corona ist heimtückisch, aber allein nicht unbedingt tödlich, 
tödlich nur im Zusammenhang eben mit Krebs, Demenz und anderen schweren Krankheiten.

Frau Bonath hat auch in ihrem Artikel über den Propagandakrieg eine reife Leistung gebracht. 
Leider aber ist auch ihr meiner Meinung nach wegen fehlenden Wissens ein markanter Fehler 
unterlaufen. 

Frau Bonath schreibt von einem kapitalistischen Russland der heutigen Zeit und chinesische 
Konzerne setzen auf massiven Kapitalexport. 

Es ist sehr schwer hier grundlegend Verständnis zu säen. Ich versuche es trotzdem.

Die Gesellschaftsordnung Kommunismus wurde von jenen geschaffen, die während des Aufstieges 
des Kapitalismus von Mitte des 18. Bis Anfang des 19. Jahrhunderts eine Handhabe gebraucht 
haben um die entstehende Arbeiterklasse zu steuern. Letztendlich haben sie dazu sehr viele 
Gedanken erarbeitet und dann diese von Karl Marx zusammenfassen lassen. Es ist also nicht die 
schöpferische Arbeit von Karl Marx gewesen, das „Kommunistische Manifest“ und das „Kapital“ 
zu schaffen, sondern er hat die Gedanken jener, die die Macht über das Geld hatten, 
zusammengefasst und entsprechend ausgeschmückt, um es der Arbeiterklasse schmackhaft zu 
machen. Nicht umsonst ist er von deutschem gebiet verjagt worden und letztendlich am Rande der 
Londoner City hängengeblieben, wo er mehr oder weniger erbärmlich einging und dabei seine Frau 
schändlich behandelte. Kommunismus ist eine aus dem fast 3000 Jahre alten Plan herausstammende
Parallelgesellschaft zum Kapitalismus mit ebenfalls imperialem Herrschaftsanspruch. Dieser 
Kommunismus, der in der Sowjetunion von mir als stalinistischer Kommunismus bezeichnet wird 
und wegen seiner brutalen Durchsetzung genauso schlimm war wie freier Kapitalismus in seiner 
ureigenen Form, hat sich letztendlich eben diesem letzteren mit dem Putsch von 1991 gegen 
Gorbatschow ergeben müssen. Was der freie Kapitalismus mit der jungen Russischen Föderation in 
den 1990er Jahren angestellt hat, ist den allermeisten Deutschen nicht bewusst. 

Sagen wir einmal so viel, die nicht allzu guten Lebensverhältnisse in der Sowjetunion, haben sich 
immens verschlechtert und Helden des Großen Vaterländischen Krieges waren gezwungen an den 
Straßenrändern zu betteln. 

Dem hat seit dem Jahr 2000 der neue Präsident Wladimir Wladimirowitsch Putin einen 
Schlussstrich gemacht und hat die Russische Föderation in der Zeit von noch nicht einmal einer 
Generation wieder zu einer Stärke verholfen, mit der er dem freien Kapitalismus die Stirn zeigen 
kann und dieser davor scheut. 
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Na ja, Putin allein kann das nicht , er hat erprobte starke und vernunftbegabte Menschen in 
ausreichender Zahl in seiner Mannschaft und es konnte so geschafft werden, dass dem russischen 
Volk die selbstbewusste Eigenverantwortung wiedergegeben wurde, denn nur ein solch starkes Volk
stellt die Stirn dar, vor der der Westen scheut. 

 

Schauen wir mit diesem Wissen nach China.

Der Kommunismus begann hier aufgebaut auf die Kuomintang um 1912 mit dem Grundsatz eines 
selbstbestimmten Chinas, der Gleichberechtigung der Menschen und ein Leben ohne Not.

Die Kuomintang, eine Art Sammelbewegung um China neu zu organisieren. Im März 1925 wurde 
Chiang Kai Shek Chef der Kuomintang. Da dieser stalinistisch beeinflusst war hat er die 
Sammelbewegung missbraucht und mit viel Verderben gegen das chinesische Volk gehandelt. Dem 
stellten sich Kräfte unter Führung Mao Zedongs entgegen, die ebenfalls aus der kommunistischen 
Bewegung kamen, aber für das Volk gekämpft haben. Ein schrecklicher Bürgerkrieg zwischen 
diesen kommunistischen Kräften war die Folge, die von der Seite Maos gewonnen wurde. Und die 
Clique unter Chiang Kai Shek sich nach Taiwan zurückzog, das durch Ende des 2. Weltkrieges von 
der japanischen Kolonialherrschaft befreit wurde, aber seit eh und je zu China gehörte und somit bis
heute ein Teil Chinas der heutigen Volksrepublik ist. 

Über Mao Zedong wurde dem stalinistischen Kommunismus ein Ende gesetzt und versucht für die 
Menschen, das Volk, ein Leben zu schaffen, das den Begriff Würde gerecht wird.  dort die 
Altersschwäche von Mao Zedong konnte unter Führung seiner Frau die Viererbande den 
chinesischen Staat unter ihre macht bringen und damit dem Volk wieder Schaden zugefügt werden. 
Mit dem Ende der Viererbande und der weiteren Führung Chinas durch die Kommunistische Partei 
wurde die wirtschaftliche Öffnung zum Westen weiter betrieben um aus dem rückständigen Land 
ein modernes blühendes Land zu schaffen. Seitens der Viererbande waren aber durch Korruption 
bereits eine Oligarchenclique entstanden, die diesen Weg behinderten und dem Westen in die Hand 
spielte. Seit ca. 1983 unter dem Präsidenten Li Xiannian wurde dann ein klarer Weg zum 
Sozialismus eingeschlagen. Sozialismus, der mit Kommunismus nichts innehat, außer dass die 
kommunistische Führung Chinas den Gesellschaftsaufbau für dessen Umbau nutzt, wie man es aus 
chinesischer Presse erfahren kann. 

Mit diesem Umbau der Gesellschaft ist inzwischen erreicht worden, dass die besonders schwere 
Armut besiegt wurde, dass China zur führenden Wirtschaftsmacht der Welt aufgestiegen ist und die 
chinesische Währung inzwischen eine der stärksten ist, umso mehr, da sie nicht einfach aus 
Buchgeld besteht, sondern mit Werten wie Gold abgesichert ist. 

Wenn nun dieses China in der restlichen Welt investiert, ist das kein Kapitalexport, wie es der US 
Imperialismus tätigt, sondern Investition in die Zukunft des chinesischen Volkes, da dieses nur 
leben kann, wenn all die anderen Völker der Welt ebenso gut leben  wie das chinesische Volk, also 
ohne Armut und Krieg, in Frieden. Dieses Ziel verfolgt die heutige Volksrepublik China unter 
Führung der Kommunistischen Partei, also auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil.  Und genau 
das ist der Stachel im Auge der Nato, wie es wiederum Frau Bonath richtig aufzeigt. 

Es ist unbedingt wichtig, den gesellschaftlichen Wandel in Russland und China richtig zu erkennen, 
um keine falschen Schlüsse zu ziehen, die das eigentliche verfälschen. 

 

 

Ist es nicht schön, Michel, endlich 3,10 € für Benzin zu bezahlen? Da braucht man keinen Maserati 
mehr, sondern ist schon mit Corsa, Fiesta, Panda & Co. Freund des Tankwarts.  Macht es nicht Spaß
den Strom nicht mehr bezahlen zu können, umso mehr die Welt ja blau und gelb beschienen wird. 
Ja, nur so bringt die Kriegstreiberei, die du nun mit 100 Milliarden unterstützt, dir den Spaß zurück.
Und deine Kinder dürfen ihr kleines Taschengeld den Ukrainern spenden, damit sie dem Westen die

https://www.noz.de/lokales/werlte/artikel/in-wieste-haben-kinder-ihr-taschengeld-fuer-die-ukraine-gespendet-22674732
https://www.nn.de/region/nuernberger-land/waffeln-statt-waffen-laufer-kinder-backen-fur-die-ukraine-1.11912392
https://www.faz.net/aktuell/politik/inland/scholz-plan-des-100-milliarden-euro-risikos-der-bundeswehr-17865763.html
https://www.mdr.de/nachrichten/deutschland/wirtschaft/mehr-stromsperrungen-stromkosten-100.html
https://www.focus.de/immobilien/energiekosten-so-sparen-sie-hunderte-euro_id_20890898.html
https://www.youtube.com/watch?v=iLQC3yLEFGk
http://german.china.org.cn/german/58721.htm
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2019/11/opelt-dwas-200412.pdf


Waffen bezahlen können. 

 

Sollte dir Michel und deiner Michelin die Propaganda dann doch mal zum Hals heraushängen, dann
hier ein paar Adressen, wo du die Wahrheit finden kannst: 

 

 

Apple App:

https://apps.apple.com/ru/app/rt-news/id649316948?l=en

Android App:

https://play.google.com/store/apps/details?id=com.rt.mobile.english&hl=en&gl=US

https://cdn.rt.com/app/rtnews.apk

Telegram:

https://t.me/rtde_press

Website:

https://rtde.site

https://rtde.xyz

https://rtde.team

Bleiben Sie uns gewogen!

Ihre RT DE-Redaktion

https://deutsch.rt.com/inland/133280-in-eigener-sache-rt-de/
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